

「えん」新聞

全国でつなごうだ附中の巻

発行日 平成28年1月25日(月)
発行者 生徒会執行部

附中の「ねばり強さ」を

県大会で一番にテープを切り、三年ぶりとなる全国への切符を手に入れた女子駅伝部。全国大会出場は日々の並々ならぬ努力の成果です。全国大会に「鳥取県代表」として、「鳥大附中」として出場するため、県大会以上にハードなメニューに。400mトラック10周を二本、それ以外にもジョグ、ビルド、ダッシュなどの練習をほぼ毎日こなしました。



附中パワーで頑張ります！

12月13日、本番。夏休み前から一緒にがんばってきた仲間。指導してくださった先生方。心から応援してくれている家族と友達。みんなの想いをつなぎながら、走りました。結果は43位。悔しい気持ちもあると思いますが、がんばった経験はこれからの生活に生きてくると思います。今年できる新駅伝部の活躍もとてもたのしみです。

《〇》



鳥取県代表として頑張るぞー！

12月5日、東京で科学の甲子園ジュニア全国大会が行われました。附中は三年連続の鳥取県代表です。残念ながら、入賞にはなりませんでしたが、難しい問題にあきらめず取り組んだようです。今回は、附中グループリーダーの小林琴音さんに、インタビュしました。そこで語ってくれたのは「ねばり強さの大切さ」です。学校よりも難しく、習っていない問題もたくさんで、科学の甲子園です。しかし、そんな難しい問題でも最後までねばり強く解いた小林さん。科学の甲子園に挑戦したい人へのメッセージを聞くと「問題はとも難しくても……でも、説明文がついているので最後までねばり強く解いてください！」本当に、がんばってきてくれました。ありがとうございました。

《K》

未来の後輩へ

1月13日に附中入試がありました。附中の校訓は「文武併進」、「切磋琢磨」ということはみなさんもよく知っていると思います。私たち生徒が望む新入生は、何事も全力で「成長する」ために附中に入学する生徒です。やはり、がんばる姿は先輩後輩関係なく励みになりますし、附中生徒会を任せたいと思います。附中は、勉強だけでなく部活にも力をいれています。ぜひ、この附中でたくさんを経験し、学び、私たちと共に成長していきましょう。

《C》

乗車マナー守れていますか？

最近になり、また公共交通機関の利用状況が悪くなってきています。立って続けにクレームの電話がかかってくる中、「附中生が入り口にたまり、降りられなかった」、「中までつめてくれず、乗れなかった」などさまざまなお話を聞かれています。公共交通機関というのは、文字どおり公共の場所です。附中生だけの場所ではありません。よく見かける駆け込み乗車。余裕を持って駅に向かいましょう。自分の行動を振り返り、するべきことを考えてください。

《N》

着なしの变々

寒さも本格的になってきました。防寒対策もしっかりとしなければいけません。しかし、今、附中に着なしの变々がおこっているのです！たとえば、タートルネック。附中では下着は見えないもので華美でないものが原則です。また、カーディガンの裾だし、袖だし。裾はスカートやズボンに入れ、袖は折ってから制服を着ると見えなくなりますよ。

《T》

おしゃれの变々

附中の第一の变々……おしゃれの变々。みなさん、靴の色・マフラーの色大丈夫ですか？附中では防寒のものには黒・白・紺・グレー・茶・ベージュで無地を基調とするものです。よく、見かけるのがマフラーの派手な色。気をつけましょう。靴も色は良くなってきましたが、インヒールの方がちらほら……学校という場所にあった靴を選びましょう。

《Y》



色はいりけど…

執行部日常

どこから聞こえる苦しいような声……。何かを引きずるようなズルズルとした音。それは、生徒会室からだった……。その正体は……執行部!!執行部員Aくんがはじめた柔軟大会。いろいろ競いましたが、開催者Aくんがけっこう固いという結果に笑。あつ!ちゃんとその日にこの「えん新聞」の下書きと縦割りあいさつの企画を終えましたよ!まじめにしつつ、楽しんで活動しています!今年も、よろしく願います。

《K》

編集後記

あけましておめでとうございます!!もう、新年になっちゃいました。しっかりと、目標を決め充実した一年にしましょう。執行部も附中をよりよい学校にしていくため、さまざまな活動を行っていきたいと思います。今月は、縦割りあいさつを予定していません。詳細は後日に。今回は注意の多い新聞になってしまいました。次の新聞は楽しい新聞にしたいですね!

《K》